



22.06.2022

BLECHSCHÄDEN: DEUTLICHES PLUS IM APRIL

Nach 153.478 registrierten Blechschäden im April 2021 wurden im gleichen Monat des Jahres 2022 genau 174.553 solcher Schadenfälle erfasst. Das geht aus einer Mitteilung des Statistischen Bundesamts in Wiesbaden **mit vorläufigen Ergebnissen** hervor. Der Zugewinn beträgt stattliche 13,7 Prozent gegenüber dem noch wesentlich stärker von Pandemie geprägten Vorjahresmonat.

"CORONA-LÜCKE" SCHLIESST SICH ZUSEHENDS

Die „Corona-Lücke“ in Sachen Mobilität und damit beim Unfallgeschehen schließt sich Schritt für Schritt weiter – was sich an den Jahreskurven auf unserer interaktiven Karte auch gut ablesen lässt.

LEIDER AUCH WACHSTUM BEI ZAHL DER TOTEN UND VERLETZTEN

Der Trend bringt bedauerlicherweise auch eine wachsende Zahl an Verkehrstoten und durch Straßenverkehrsunfälle verletzten Personen mit sich: Die Zahl der Getöteten auf Deutschlands Straßen ist im April 2022 gegenüber dem Vorjahresmonat um 18,9 Prozent von 180 auf 214 Fälle gestiegen, die der Verletzten sogar um 23 Prozent auf circa 26.200.

Quelle: Destatis, Juni 2022

Andreas Löffler